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Concejo aprobó auditoría 
forense para examinar 
en detalle la “era Sharp” 
Proceso deberá ser licitado y presumen que tendría un costo cercano a los 
$100 millones. “Era uno de nuestros compromisos”, dijo Camila Nieto. 

Francisca Palma Schiller 
francisca palmaOestrellavalpod 

ras semanas de espe- 
T ra, este jueves se lle- 

vó avotación una de 

las acciones más espera- 
das porel Concejo Munici 
pal de Valparaíso: la posi- 
bilidad de concretar una 

auditoría a lo que fue la 
administración del exal- 

calde de la ciudad, Jorge 
Sharp, entre los períodos 
2021 y 2024. 

Según explicó el conce- 
jal Lukas Cáceres (FA), a 
propósito de su liderazgo 
en la comisión de Finanzas 
y Régimen Interno, “esta 
es una auditoría forense, 

quees distinta a una audi- 
toría de carácter financie- 

ro, que tiene por objetivo, 
por tanto, conocer la razo- 
nabilidad de los estados fi- 
nancieros, versus ésta que 
lo que busca es investigar 
eventuales delitos asocia- 
dos a la actividad financie- 

ra lo que permite llegar 
también a un nivel mayor 
de profundidad en térmi- 
nos técnicos”. 

Sobre el detalle, la au- 
toridad local explicó que 
la licitación deberá publi- 
carse en Mercado Público 

  

CAPTURA (CONCEIO MUNICIPAL). 

  

IDEA FUE APROBADA ESTE JUEVES, EN UNA NUEVA SESIÓN DEL CONCEJO, DE MANERA UNÁNIME 

y lo ideal es que “pudiese 
tener un auditor líder, al 
menos con 10 años de ex- 
periencia, que haya gene- 
rado auditorías previas en 
el sector público, al me- 
nos una auditoría en el 
sector municipal”. 

En cuanto al precio, es- 
te “rondaría cerca de los 
100 millones de pesos co- 
mo presupuesto referen- 
cial en un primer proceso 
delicitación”. 

  

APROBADO 

Conocidos los detalles, y 
tras someterla a vota- 

   ción, la idea de concretar 
la auditoría fue aprobada 
por unanimidad de los 
concejales. 

“Hemos aprobado rea- 
lizar una auditoría para 
que se realice una audito- 
ría forense de lo que fue- 
ron estos cuatro años de 
gestión del exalcalde Jor- 
ge Sharp. Posteriormente, 
vamos a poder planificar 
de una forma mucho más 
seria lo que va a hacer 
nuestra gestión de estos 
cuatro años y por supues- 
to vamos a estar prepa- 
rando durante el mes de 

enero y febrero la audito- 
ría que también vamos a 
realizaren la Corporación 
Municipal”, expresó la al- 
caldesa Camila Nieto, 
quien subrayó que esto 
era “parte de nuestros 
compromisos”. 

Cabe precisar que esta 
auditoría forense también 
tendrá como finalidad in- 
vestigar las horas extras 
pagadas, dar a conocer el 
estado presupuestario, los 
gastos en arriendo de in- 
muebles y el estado del pa- 
trimonio municipal, entre 
otros temas.Q   

Valparaíso: idea de crear 
comisión es pecial “Mar 
y Puerto” abre debate 

AGENCIA UNO (REFERENCIAL). 
Con el objetivo de agrupar 
y abordar de “manera sis- 
temática y centralizada” 
las distintas materias que 
tocan la relación de la ciu- 
dad con el mar y por ende, 
con el puerto, durante la 
sesión de este jueves del 
Concejo Municipal de Val- 
paraíso, el concejal Lukas 
Cáceres (FA) propuso la 
idea de crear la comisión 
especial “Mar y Puerto”. 

Según detalló, el espa- 
cio, el que no se extende- 
ría más allá de “12 me- 

es”, serviría para dialo- 
gar, por ejemplo, “en tor- 
noa la bodega Simón Bolí- 
var, el acuerdo por los 
océanos y distintas mate- 
rias que son interesantes 
de poder abordar”. 

Pese a que la idea tuvo 
buena acogida por parte 
de sus colegas, algunos 
plantearon su temor por 
la posibilidad de que las 
competencias de esta co- 
misión especial se “to- 
pen” con las de las demás 
comisiones ya existentes. 

“Sin ánimo de generar 
animadversión, si bien 
esta comisión tiene un 
momento muy plausible 
que es para poder tener 
el desarrollo necesario en 
la comuna, siento que 
también se puede tocar 
este tema en tres comi- 
siones que ya están com- 
puestas y tienen esas fa- 
cultades, que pueden ser 
Desarrollo Urbano, Turis- 
mo y Medioambiente 
(...). Siento que si vamos 
a generar estas instancias 

    

  

  

PROPUESTA ABRIÓ DEBATE. 

—de comisiones especia- 
les- pueden ser para cosas 
que son más relevantes y 
donde no tenemos comi- 
siones, como es el trans- 
porte”, comentó el conce- 
jal Miguel Vergara (Parti- 
do Republicano). 

Por su parte, el conce- 
jal Leonardo Contreras 
(RN) indicó que, “me gus- 
taría abordarlo en detalle 
en la comisión de Norma- 
tiva para que veamos bien 
las competencias y temas 
a abordar para que no es- 
temos chocando”. 

Tras estas reacciones, 
la alcaldesa Camila Nieto 
indicó que “vamos a ha- 
cer un voto político de 
que este Concejo Munici- 
pal aborde las materias 
relacionados con mar y 
puerto como un tema de 
especial interés 
que sí fue aprobada, más 
no la constitución de la 
comisión en sí misma. O 

  

  

AGENCIA UNO (REFERENCIAL), 

  PROMEDIO DE REMUNERACIÓN EN VALPARAÍSO ES DE $348 MIL. 

Nieto aclara postura y dice que no 
sacará al 100% de los ambulantes 
En su cuenta de este jue- 
ves, la alcaldesa Camila 
Nieto abordó y transpa- 
rentó su postura sobre la 
proliferación del comer- 
cio ambulante en el plan 
de la comuna. Al respec- 
to, aseguró que “la posi- 
ción de esta alcaldesa no 
es una posición coercitiva 
respecto al comercio am- 
bulante y tampoco es una 
posición de erradicarlo en 

  

su 100%”. 
Esto, agregó, porque se- 

gún el “levantamiento de 
información, el promedio 
deremuneración en Valpa- 
raíso es de 348 mil pesos y 
eso no alcanza. Yo estoy 
muy clara que en la calle 
hay personas mayores, ma 
dres solteras y personas 
que tienen que buscar ga- 
narse la vida”. 

Considerando aquello, 

“lo que nosotros vamos a 
hacer”, precisó Nieto, “es 

diferenciar eso detodas las 
externalidades, de la situa- 
ciones delictuales, del apro- 

vechamiento y de las ma- 
fias que también existen, 
porqueeso también es una 
realidad; separar una cosa 
dela otra no es fácil y es un 
trabajo de relojería y es un 
trabajo que no se hace solo 
desde el municipio. Tene- 

mos un firme compromiso 
con ordenarlas calles, pero 
esoimplica abordarlo en su 
dimensión completa”. 

Por tanto, “no solamen- 
telo que pedimos es refuer- 
zo y compromiso con Val- 
paraíso, sino con pensaren 
un plan a mediano y largo 
plazo para traer inversión 
que implique generar fuen- 
tes detrabajo y pensarenla 
reconversión”.Q
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